

## RESUMEN

### PROYECTO:

### “RESIDENCIA GERIÀTRICA HOLISTICA INTEGRAL PARA LA CIUDAD DE TARIJA”



El proyecto arquitectónico de la Residencia Geriátrica Holística Integral Para La Ciudad De Tarija, nació a raíz de ver las necesidades y problemas por los que atraviesan las personas de la tercera, sector de la población más vulnerable de nuestra sociedad. Tomando en cuenta las necesidades básicas que este sector requiere.

El terreno elegido cuenta con .se encuentra en la ciudad de Tarija provincia cercado, distrito 5,lugar donde la naturaleza y la arquitectura logran fusionarse en un solo paisaje, cuenta también con visuales muy agradables hacia el río Guadalquivir.





El proyecto arquitectónico de la Residencia Geriátrica Holística Integral Para La Ciudad De Tarija, juega un papel muy importante no solo para los albergados de la residencia sino también para el resto de la población que requieran los servicios de atención médica, rehabilitación, recreación y terapia ocupacional que prestará dicho equipamiento.



